



«Le destin du Cameroun est entre nos mains », tel est le message estampillé sur l'autobus qui conduira la caravane de Serge Espoir Matoma en vue de scrutin présidentiel du 07 octobre prochain

Cette caravane du premier secrétaire du Peuple uni pour la rénovation sociale (PURS) va commencer son périple par le son département natal, le Mongo c'est dans la région du Littoral

Ils organisaient déjà des meetings et prenaient la parole dans les médias depuis des mois. Mais la campagne électorale officielle en vue de l'élection présidentielle a commencé officiellement ce samedi 22 septembre.

Durant ces deux semaines, les 09 candidats en lice dont le président sortant Paul Biya devront convaincre les plus de 6 millions d'électeurs à travers le pays.